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Aos quinze dias do mês de abril do ano de dois mil e vinte e cinco, às treze horas e trinta minutos, 1 

reuniu-se, de forma presencial, o Conselho do Campus FURG-SAP, para a sua reunião ordinária. A 2 

sessão foi presidida pelo Diretor do Campus FURG-SAP, Antônio Luis Schifino Valente. Estiveram 3 

presentes os seguintes conselheiros: pela Vice-Direção do Campus FURG-SAP: Darlene Arlete 4 

Webler; pelas coordenações dos cursos: Kessiane Silva de Moraes (Engenharia Agroindustrial - 5 

Indústrias Alimentícias), Alex Leonardi (Mestrado em Sistemas e Processos Agroindustriais), Fernanda 6 

Trombetta (Tecnologia em Processos Agroquímicos), Fernanda Pagnussat (Coordenadora do curso de 7 

Engenharia Agroindustrial Agroquímica), Leandro Belicanta (Coordenador do Curso de Licenciatura 8 

em ciências Exatas), Kessiane Silva de Moraes (Coordenadora do curso de Tecnologia em Alimentos), 9 

Fábio Ferreira Gonçalves (Coordenador Adjunto do curso de Tecnologia em Alimentos), Lucas Nunes 10 

Ogliari (Coordenador Adjunto do curso de Mestrado Profissional em Ciências Exatas); pelos docentes: 11 

Cassiano Ranzan, Ricardo Gonçalves de Faria Corrêa, Marcelo de Godoi, Jorge Luís Braz Medeiros, 12 

Marcelo Badejo, Fábio Ferreira Gonçalves; pelos técnicos, Daiana Santos da Silva Santos, Cláudia 13 

Maria Gomes da Cunha, Andréa Edom Morales, Amanda Coelho Alfaia; pelos discentes: Samantha 14 

Loeschener, Mariana de Sousa Ferreira, Luis Felipe Assenato Silveira, Marcos Antônio Martins. Em 15 

seguida, o presidente apresentou o primeiro ponto de pauta: Aprovação da ata da reunião 56. A ata 16 

foi aprovada pelos conselheiros presentes. Em relação ao segundo ponto de pauta, referente à 17 

Aprovação do calendário das reuniões do Conselho em 2025 os conselheiros aprovaram, por 18 

unanimidade, o documento. Quanto ao terceiro ponto de pauta, sobre a Aprovação do Relatório 19 

Espaço de Aprendizagem Colaborativa, na FURG-SAP, que foi aprovado por unanimidade. 20 

Relativamente ao Espaço de Aprendizagem Colaborativa em 2025, a Profª Fernanda solicitou que fosse 21 

divulgado o edital de seleção de monitores do projeto entre os professores e alunos, quando ele for 22 

publicado. O diretor sugeriu que fosse divulgado um “card” referente ao assunto. A profª Darlene 23 

ressaltou que, para a monitoria em Matemática há maior procura de alunos comparativamente às 24 

demais disciplinas atendidas, o que justifica ter dois monitores para Matemática e um monitor para as 25 

demais disciplinas. O diretor Valente sugeriu separar as monitorias por assuntos específicos, pois 26 

provavelmente haveria uma atração maior dos alunos em participarem. Diante disso, a profª Darlene 27 

acolheu esta e outras sugestões, observando que são realizadas reuniões periódicas de planejamento e 28 

avaliação, tendo a participação direta ou indireta dos professores supervisores de cada monitor. A 29 

discente Samantha destacou o empenho do aluno Dimitri em auxiliar a todos nas orientações, embora 30 

não seja monitor do projeto. Foi proposto incluir o discente Dimitri como voluntário no projeto. No 31 

quarto ponto de pauta, foi apresentado para Aprovação da indicação “ad referendum” dos 32 

representantes do Campus FURG-SAP para a Comissão Própria de Avaliação da FURG (CPA-33 

FURG), conforme Resolução 022/2018 do Conselho Universitário: Gilberto Sobroza Pedroso 34 

(titular) e Andréa Edom Morales (suplente). Os conselheiros aprovaram, por unanimidade, o 35 

documento. No quinto ponto de pauta, foi apresentado a Propostas dos estudantes para o 36 

funcionamento do Ponto de Convívio no Campus FURG-SAP. Os discentes propuseram assumir o 37 

Ponto de Convívio do campus SAP na Unidade Bom Princípio. A discente Samantha salientou que 38 

atualmente esta área não está sendo utilizada. Foi sugerido utilizar esta área para o “Ponto de Café”, 39 

que, atualmente, está num local que perturba as aulas devido ao barulho. Também foi sugerido pela 40 

discente Mariana a utilização desta área para o Diretório Acadêmico, que pretende ser reativado. 41 

Também seria uma área para reunião dos alunos nos intervalo das aulas, aumentando a integração entre 42 

os mesmos. Quanto ao mobiliário, os estudantes se propuseram a realizar rifas para arrecadar fundos. 43 
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Em relação à venda de lanches salgados e doces, a Profª Darlene salientou que já existe um estrutura 44 

em funcionamento e que está funcionando bem. Também foi sugerido pela professora a reativação do 45 

redário, que atualmente não está em funcionamento. O diretor do campus destacou a importância de 46 

darmos prioridade para os alunos assumirem o “Ponto de Convívio” tendo em vista que já houveram 47 

outras tentativas em licitar a área, mas não obteve êxito. Colocado em votação, a pauta foi aprovada por 48 

unanimidade. Seguindo para o sexto ponto de pauta referente ao Relatório da Comissão Interna 49 

(FAMED/FURG) para avaliação das condiçoẽs existentes e necessárias para a criação de um 50 

Curso de Medicina em Santo Antônio da Patrulha o Diretor do campus, Prof Valente, fez um relato 51 

amplo dos trâmites para a implantação salientando que está bem encaminhado a implementação do 52 

curso de Medicina em Santo Antônio da Patrulha. Assuntos Gerais, Assunto 1: a Profª Darlene e a 53 

discente Samantha relataram sobre dados referentes ao custo de manter um aluno no campus SAP e em 54 

Rio Grande. Há uma diferença muito grande, sendo de no campus o valor é extremamente inferior à 55 

Rio Grande. Assunto 2: o diretor do campus, Prof Valente, informou sobre a implantação de placas 56 

fotovoltaicas para a produção de energia limpa no campus. Inicialmente ele será utilizado em um 57 

projeto para verificar a sua viabilidade. O projeto já foi aprovado pela CIAP e foi encaminhado para 58 

aprovação na PROINFRA. Assunto 3: Iluminação do campus. O diretor relatou a deficiência na 59 

iluminação do campus. Seriam secessários 14 lâmpadas com valor estimado em R$1.000,00 cada, 60 

sendo informado que atualmente não há disponibilidade na FURG. Foi sugerido a implantação de 61 

refletores, como medida provisória. Assunto 4: Pavimentação da Rua Francisco Borges de Lima. O 62 

prefeito assumiu que irá realizar a pavimentação, mas é necessário realizar o projeto de drenagem antes 63 

da pavimentação, e está sendo providenciado. Assunto 5: Formatura do campus. Está definido para o 64 

dia 26/04/2025 no mesmo local do ano passado, pois já estava contratado. Assunto 6: Foi informado 65 

que o Plano de Gestão dos servidores técnicos do campus SAP foi encaminhado via SEI, para 66 

aprovação, para a PROGEP. Assunto 7: A PRAE informou que a Aldeias Infantis (Casa Lar) gostaria 67 

de fazer visitas a FURG SAP. Foi solicitado entrar em contato com a direção para agendamento. 68 

Assunto 8: Uso dos Laboratórios da FURG para Pesquisa Escolar. Foi solicitado pela Professora 69 

Letícia Oliveira da rede estadual de ensino a utilização dos laboratórios da FURG para  testar o plástico 70 

biodegradável a partir do amido da mandioca. O diretor irá verifica a possibilidade da cedência. 71 

Assunto 9: Divulgação de Eventos da FURG. Foi solicitada pelos membros do conselho a criação no 72 

Google Drive uma planilha para que os servidores pudessem divulgar e consultar todos os 73 

atividades/eventos/cursos/palestras do campus. A secretaria do campus criou a planilha no dia 74 

15/04/2025 e já está disponível para consulta e divulgação para todos os servidores de SAP das 75 

atividades do campus. Nada mais tendo a tratar, o presidente encerrou a reunião às 15h25min. Eu, 76 

Gilberto Sobroza Pedroso, redigi esta ata que, após ser aprovada pelo Conselho do Campus FURG-77 

SAP, será assinada pelo presidente e por mim, como secretário do campus FURG-SAP. Santo Antônio 78 

da Patrulha, quinze de abril de dois mil e vinte e cinco. 79 
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